

Exhortarían a gobiernos a supervisar uso del agua

Solicita Arce a **Conagua** un informe sobre los recursos hídricos del país

NOTIMEX

El senador René Arce Islas, del PRD, propuso exhortar a los gobiernos estatales y federal a supervisar el uso industrial, comercial, doméstico y agrícola del agua.

En un comunicado, sugirió que los gobiernos del Estado de México y del Distrito Federal coordinen acciones para la gestión integral de ese recurso natural, con el fin de asegurar el suministro equitativo y racional.

Arce Islas también planteó que la Comisión Permanente solicite a la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** un informe sobre los recursos hídricos del país, además de especificar las acciones de corto, mediano y largo plazos que garanticen la renovación y disponibilidad del suministro del líquido.

Externó que los problemas en el abasto de agua en el Distrito Federal se deben a la omisión y negligencia del gobierno durante décadas, ya que no se han determinado acciones preventivas para garantizar el suministro del líquido.

Enumeró factores determinantes en la escasez que se vive en esta capital, como la insuficiente infraestructura para el tratamiento de aguas residuales y plantas potabilizadoras.

También han contribuido a agravar la situación las obsoletas redes de distribución con fallas sistémicas, el uso irracional del líquido, así como la

falta de cultura y sensibilidad hacia la ecología, añadió el legislador.

Arce Islas mencionó que el Sistema Cutzamala se encuentra para "estos meses a 40 por ciento de lo que permite su recarga plena conforme al registro histórico". ■

Deficiencias

El senador perredista manifestó que los problemas en el abasto de agua en el Distrito Federal se deben a la omisión y negligencia del gobierno durante décadas, ya que no se han determinado acciones preventivas para garantizar el suministro del líquido.

